



## 修学旅行 (6/15~6/16)

6年生が1泊2日の修学旅行へ行ってきました。午前7時にバスに乗り込みいざ出発! 一路、奈良の法隆寺をめざしました。金堂や五重塔、玉虫厨子などを見学しました。その後、奈良公園へ移動。お土産屋さんで保護者の方が用意してくれたお弁当を食べて、東大寺を見学。建物や大仏の大きさにびっくり! 大仏の鼻の穴と同じ大きさの穴をたくさんの方がくぐっていました。その後、班別で公園内を自由に散策しました。お小遣いで買った鹿せんべいを寄ってくる鹿にあげるなど、しばし鹿とたわむれました。その後、京都の清水寺を訪れた後、旅館に入りました。老舗の旅館にワクワクしながら、荷物を置いて夕食です。みんなお腹いっぱい食べていたようです。その後は、大宴会がありました。漫才やコントなどを披露してくれて、みんなで大変盛り上がりました。2日目は、二条城と金閣寺を見学しました。お昼は太秦映画村でカツカレーを食べました。その後は、班別になってお化け屋敷や様々な時代劇に使う町屋などを見て回りました。また、寺子屋で昔のお金や刀、提灯などについてお話を聞きました。上荘小学校としては最後の修学旅行となりましたが、6年生たちはかけがえのない友だちとの大切な時間を過ごせたことと思います。



## ユニット両荘 小中交流会

6月19日に、両荘中学校で両荘みらい学園開校に向けた小中交流会が行われました。まず、両荘中学校と平荘小学校、上荘小学校でアイスブレイクの時間がもたれ、両荘中学生徒会のみなさんの進行で楽しく過ごせました。その後、海外の貧困地域で活動されている中村雄一さんの講演会がありました。今も戦争が続いている地域や難民キャンプ、学校に行けない子どもたちが多くいるところで、子どもたちを励ます活動をされている中村さんのお話からは、たくさんの愛情と「なんとかしたい!」という使命感がひしひしと伝わってきました。交流会には、上荘小学校は5年生が参加し、6年生は修学旅行直後だったこともあり meet でつながって講演会を聞かせていただきました。

